



とっぱずれ



銚子東ロータリー・クラブ Weekly Bulletin NO. 1765



潮光会書道展 出展作品

第1765回 例会 平成20年3月25日

- 点 鐘 ... 黒田 幸一 会長
- ロータリーソング ... 手に手つないで
- 来訪ロータリアン紹介
 - ... 親睦活動・家族委員会
- 会 長 挨拶 ... 黒田 幸一 会長
- 御 祝 披露 ... 黒田 幸一 会長
- 誕 生 祝 ... なし
- 結婚記念日 ... なし
- 入会記念日 ... 山口 廣雄 会員(3月20日)

- 幹 事 報 告 ... 石上 明宏 幹事

- ニコニコBOX ... 親睦活動・家族委員会
- 卓 話
 - 「持続可能な循環型社会へ」
 - 社団法人 青年会議所 理事長 澤田 裕江 氏
- 出 席 報 告 ... 出席委員会

- 来週のパログラム(平成20年4月1日)
- *****
- 卓 話
 - 「未定」
 - サッポロビール千葉工場 マリンハウス
 - 鈴木 理子 氏
 - お食事「大新」



ROTARY SHARES ロータリーは分かちあいの心

2007~2008年度 RI会長 ウィルフリッドJ.ウィルキンソン



四つのテスト

言行はこれに照らしてから

- 1) 真実かどうか
- 2) みんなに公平か
- 3) 好意と友情を深めるか
- 4) みんなのためになるかどうか

第 1764 回例会(平成 20 年 3 月 18 日)

会長挨拶

黒田 幸一

最近アメリカの経済の影響をうけて、円高、株価の下落、また、中国では北京五輪を控え、チベットでの暴動などあわただしい動きをニュースで伝えています。今後の成り行きが注目されます。それでは、ご挨拶申し上げます。

少し前の話しになりますが、映画監督の市川昆さんが、先月の 2 月 13 日肺炎にて亡くなりました。92 歳でした。市川昆監督といえば 1965 年発表の「東京オリンピック」の記録映画をはじめ、1956 年ベネチア映画祭サン・ジョルジュ賞を受賞した「ピルマの豎琴」や 1959 年カンヌ映画祭審査委員特別賞の「鍵」他「おとうと」「細雪」「おはん」「映画女優」「かあちゃん」や、一昨年 30 年ぶりに再映画化され遺作となった「犬神家の一族」など、ヒット作、多数ありますが、なんととっても、あのいつでも口にタバコをくわえ、頭に毛糸の帽子をかぶった、愛くるしい表情が印象的です。タバコの宣伝をするわけではありませんが、「吸い終わったら、また新しいのを銜えて吸い出す」、1 日 100 本以上吸ったこともあったそう。しかしよく見ると、吸うというよりふかすに近く、うがいは必ずしていたそうです。82 年紫綬褒章・88 年勲四等旭日小綬章・94 年文化功労者、また 2000 年第 50 回ベネチア映画祭では映画界への永年の貢献に対して特別功労賞が贈られ、我々にいつまでも残る感動を、映画に封じ込めた、映画道一筋の人生でした。ご冥福をお祈りします。

最後になりますが、皆様ご存知のように、次年度 2008 - 2009 年度国際ロータリー会長に韓国の、李東建氏がこの 7 月、韓国初の RI 会長として就任いたします。今年度も余すところ約 3 ヶ月半となりました。これまで、今年度運営方針に基づいて活動してまいりました。残すは国際奉仕でのロータリー財団・米山記念奨学への協力であります。先日の当クラブ国際奉仕委員会にて、皆様にご協力を仰ぐこととなりました。是非ご理解のほどお

願い申し上げます。

幹事報告

- 1・国際 R I 日本事務局より
ロータリー世界平和フェロー募集方法に関する
アドバイス他 受領
- 2・ガバナー事務所より
・地区協議会開催のお知らせ
・地区協議会の表彰について(依頼) 受領
- 3・ロータリーの友事務所より
次年度雑誌委員長への「友」誌送付について 受領
- 4・銚子市交通安全都市推進協議会より
平成 20 年春の全国交通安全運動実施要綱 受領
- 5・ゆめ半島千葉国体銚子市実行委員会より
「第 2 回総務企画専門委員会」及び「第 1 回広報
部会」の開催について(通知) 受領
- 6・例会変更のお知らせ
鹿島臨海 RC より
4 / 4(金) P M 6 : 30 ~ 「割烹 湖海」
観桜会の為 受領
週報受領 鹿島臨海 RC 佐原 RC 旭 RC

卓 話

「ロータリーと私」

大内 恭平 会員

・ロータリーとの出会い

国際ロータリーの世界大会が日本で開催されたのは、嘗て 3 回あります。第 1 回は 1961 年(昭和 36 年)東京で、第 2 回も同じ東京で 78 年(昭和 53 年)に、第 3 回は 2004 年(平成 16 年)大阪で開催されました(いずれも 5 月)。



私がロータリークラブの存在を知ったのは、昭和 36 年の「東京大会」のときでした。というのは、このとき東京近郊の RC は、ホームホスピタリティで海外からのロータリアンを数人ずつ 1 泊 2 日で引き受けたのです。銚子へは、アメリカ人夫婦 2 組とオーストラリア人 1 人の計 5 名来たのですが、このときの通訳を私達夫婦が仰せつかったのです。従って、私はこのとき初めて、ロータリークラブは世界的な社会奉仕団体であることを知ったのです。これが私のロータリーとの出会いです。

・例会 100%出席

私は 1965 年（昭和 40 年）2 月、33 才のとき当時の銚子ロータリークラブに入会させていただきました。従って私のロータリアン歴は 43 年になります。入会時の会長は故伊藤英之氏でした。

43 年のうち、昭和 53 年から 61 年までの 8 年間は銚子市長ということで義務出席のない名誉会員でしたので、それ以外の約 33 年間は 100%出席を果しております（1 昨年、約 9 ヶ月の病気欠席を除く）。

皆様ご存知のとおり、「例会出席 100%」を続けることは、大変な努力を要します。まず第 1 は「100%を続けよう」という強い意志、第 2 は「健康の維持」（病気になること）、第 3 にメーカーシップ制度の上手な利活用が肝要であります。

特に、私の場合、市外出張や海外旅行が沢山あったので、スケジュールのやりくりに苦労しました。海外でのメーカーシップは大変でしたが、思い出に残るものも沢山あり、また、これは国際親善に寄与できたものと自負しております。

・海外 RC でのメーカーシップ

まず、渡航する前に、国際ロータリー発行の「オフィシャル・ディレクター」で、訪問予定の都市の RC の例会日、時間、場所を調べ、自分のスケジュールに合うかどうかをチェックします。大都市にはたくさんの RC があるので問題ありませんが、地方小都市になるとなかなかスケジュールが合わないのが苦労します。もし、うまく合えば、念のため、そのクラブの会長、幹事の名前、住所、電話番号をメモしておきます。

また、交換用として当クラブのパナーを必要数用紙して持参します。先方クラブの例会でパナーの交換をすると、急に親しみが増し、和やかになります。

・思い出に残るメーカーシップ

- パットニー RC（ロンドン）
- シントラ RC（ポルトガル）
- コペンハーゲン RC（デンマーク）
- ロトルワ RC（ニュージーランド）
- アデレート RC（オーストラリア）
- ナイアガラフォールズ RC（アメリカ）

・銚子東 RC 誕生の経緯

当クラブが銚子 RC から別れて誕生したのは、1972 年（昭和 47 年）5 月 16 日（沖縄本土復帰の翌日）であります。県内で 44 番目、日本で 1119 番目でした。因みに、現在日本の RC は 2319 RC ですから設立順でいきますと、日本全体の真ん中

ぐらいということになりますか。

当時も今と同じように、RI は「クラブ拡大」と「会員増強」を協力で推進していました。銚子 RC でも 10 周年を過ぎた頃から新クラブを設立する動きは数回ありましたが、いずれも立ち消えになってしまいました。

昭和 46 年 7 月、故小林平太郎氏が銚子 RC の第 15 代会長に、そして私が幹事に就任したのですが、私の提案と会長の英断で「新クラブ設立」を銚子 RC 15 周年記念事業のメインにすることに決定しました。そして、種々検討の結果、88 名の会員のうち、55 名が銚子 RC に残り、33 名が銚子東 RC へ移行することになりました。

創立総会は昭和 47 年 5 月 16 日、旧商工会議所ホールで開催され、理事役員、予算等が決定されました。

33 名の創立会員で発足した銚子東 RC は、その後 14 名の新会員を増強し、47 名をもって新クラブ結成の最大の行事である認証状伝達式（チャーターナイト）を翌昭和 48 年 4 月 15 日（日）、青少年文化会館において盛大に挙行了しました。来訪クラブは 69、参加者は会員 577 名、家族 135 名、来賓 43 名、合計 755 名の多きにのびりました。

・レガスピー RC と姉妹クラブ契約締結

私は昭和 50 年、当クラブ会長就任に先立ち、国際化の波の中で、当クラブも海外に姉妹クラブを持つべきと考え、理事会より一任をいただき種々検討の結果、「日比友愛の碑」のご縁で、フィリピンのレガスピー RC と姉妹クラブ提携することとし、当方からプロポーズして合意を得ました。

正式な調印式は翌年の 1976 年 2 月 5 日、レガスピー市内のホテルで行われたのですが、当クラブから 21 名の会員が出席して和やかなムードのなか無事終わりました。

さて、この姉妹クラブ関係ですが、その後十数年間は契約の更新をしたり、相互訪問を重ね順調に推移したのですが、フィリピンの政変等もあり、お互いに疎遠になり今日に至っていることは誠に残念であります。今後、WCS などのチャンネルを通して復活できればよいなと思っております。

初出展の皆さんの作品



ニコニコ

黒田幸一君

商工会議所ゴルフコンペにて優勝しました。次は両ロータリーゴルフの優勝をねらっております。
 加瀬君・平山君・木樽君・山本(幸)君・石上(明)君
 鈴木君・長谷川君・宮内(博)君・吉田君・和田君
 3月15、16日の潮光書道展に出品しました。

第9回定例理事役員会

日時：平成20年3月18日(火)例会終了後
 議 題

- 1・4月例会スケジュールの件 承認
- 2・委員会構成変更(統合)の件 承認

4月例会スケジュール

第1例会 4月1日

卓話「未定」

サッポロビール千葉工場 マリンハウス
鈴木 理子 氏

第2例会 4月8日

卓話「未定」

銚子警察署 署長 寺内 憲昭 氏

第3例会 4月15日

卓話「未定」

銚子特別支援学校 元宮 勉 氏

第4例会 4月22日

卓話「未定」

銚子瓦斯株式会社 銚子営業所 佐野 弘二 氏

第5例会 4月29日

移動例会 「千葉科学大学にて」

『友』インターネット速報

2008年3月18日 NO.327

ゲイツ財団補助金から

最初の4,000万ドルを拠出

ビル・アンド・メリンダ・ゲイツ財団から1億ドルのチャレンジ補助金(訳注:資金提供の条件として、相手側にも同額または一定額の寄付

を求める補助金)を受けたロータリー財団は、ポリオ撲滅のため、9つの国と2つの地域で財団からの最初の補助金として4,000万ドルを拠出しました。これは、世界保健機関(WHO)と国連児童基金(ユニセフ)が1月から、最後のポリオ常在国である4か国(アフガニスタン、インド、ナイジェリア、パキスタン)と、さらにポリオの発症を防ぐために最重要と思われる5か国、アフリカと地中海沿岸の地域でのワクチン投与を実現するために使われています。ゲイツ財団補助金を受けて、ロータリアンたちはポリオ撲滅に向けた活動を続けています。2月には、54人のロータリアンと各国から集まったその友人によるチームが、1億7,000人以上の子どもたちを対象にしたインドでの全国予防接種日(NID)の実現のため活動を展開しました。

前回の例会(3/18)報告

点 鐘 黒田 幸一 会長

出席報告

会員総数	42名	出席規定除外数	11名
出席者	22名	出席率	70.97%
3月4日		確定出席率	80.65%

来訪ロータリアン

八田明正君 高島正行君 (銚子RC)

欠席者 9名

平幡君 石上(新)君 木村君 澤田君 杉浦(一)君
 杉山君 鈴木君 和田君 吉田君

メイクアップ

網中(吉)君	(3/20PETS)
狩野君	(3/21岡山中央RC)

スモールコインBOX

小計 ¥ 2,123-

累計 ¥ 70,414-

ニコニコBOX

小計 ¥ 19,000-

累計 ¥ 502,210-

銚子東ロータリー・クラブ

銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789

メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp URL <http://www.tcs-net.ne.jp/~rc>

例会日時及会場 毎週火曜日 12時30分点鐘 銚子商工会館5階大会議室

会長 黒田幸一 副会長 網中吉郎 幹事 石上明宏

R . I 第2790地区

クラブ広報・会報委員会 宮内 博・木村貞夫・杉浦 武・四日市清・大木 忠

表紙題字 網中喜一郎初代会長

ほととぎす 銚子は国の とっばずれ

古帳庵

江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦(古帳庵 古帳女)が銚子に遊んだときに詠んだもので、この碑は圓福(円福)寺に現存する。